

Date: 13/11/2023

التاريخ: 2023/11/13

To: Boursa Kuwait Company  
Dear Sir,

السادة/شركة بورصة الكويت المحترمين  
تحية طيبة وبعد،،

**Subject: Capital Markets Authority's approval for licensing a closed shareholding company**

**الموضوع/ موافقة هيئة أسواق المال على ترخيص شركة مساهمة مغلقة**

Reference to the Capital Markets Authority's Regulations concerning disclosure of Material Information and the mechanism to announce the same, and to Article 4-1-1 of Chapter 4, Module (10) of the Executive Bylaws issued on 09/11/2015.

بالإشارة الى تعليمات هيئة أسواق المال الخاصة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، والى المادة 4-1-1 بالفصل الرابع بالكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية الصادرة بتاريخ 2015/11/09.

Further to our disclosure dated 11/05/2023 regarding Kuwait International Bank (KIB) obtaining an approval from the Capital Markets Authority to extend the grace period granted for finalizing the incorporation procedures and fulfilling the licensing requirements for another similar period of six months ending on 13/11/2023, for the incorporation of a closed shareholding company practicing financial securities activities.

إحاقا لإفصاح مصرفنا بتاريخ 2023/05/11 بشأن حصول بنك الكويت الدولي KIB على موافقة هيئة أسواق المال على تمديد المهلة الممنوحة لإنهاء إجراءات التأسيس واستيفاء متطلبات الترخيص لمدة ستة أشهر أخرى مماثلة تنتهي بتاريخ 2023/11/13 لتأسيس شركة مساهمة مغلقة تمارس أنشطة الأوراق المالية.

We would like to advise that KIB has obtained Capital Markets Authority's approval for licensing a closed shareholding company practicing the aforementioned financial securities activities.

نود الإفادة بحصول مصرفنا على موافقة هيئة أسواق المال لترخيص شركة مساهمة مغلقة لممارسة أنشطة الأوراق المالية المذكورة.

Attached is the Supplementary Disclosure Form, in line with Annexure No.12.

ومرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل وفقا للملحق رقم (12).

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

## نموذج الإفصاح المكمل

2023/11/13	التاريخ
بنك الكويت الدولي	اسم الشركة المدرجة
موافقة هيئة أسواق المال على ترخيص شركة مساهمة مقفلة لممارسة أنشطة الأوراق المالية	عنوان الإفصاح
2023/05/11	تاريخ الإفصاح السابق
<p>نود الإفادة بحصول مصرفنا على موافقة هيئة أسواق المال بتاريخ 2023/11/13 على ترخيص شركة الدولي انفسست للاستثمار (شركة تابعة للبنك) لممارسة أنشطة الأوراق المالية التالية:</p> <p>1- مدير محفظة استثمار</p> <p>2- مستشار استثمار</p> <p>3- أمين حفظ</p> <p>4- مدير نظام استثمار جماعي</p> <p>5- وكيل اكتاب</p> <p>وذلك لمدة 3 سنوات من تاريخ اصدار ترخيص هيئة أسواق المال</p>	التطور الحاصل على الإفصاح
لا يوجد في الوقت الحالي أي أثر على المركز المالي للبنك	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي